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１０月の中旬頃までは秋らしい爽やかな日が少なく、暑い夏からいっき

に冬になるのではないかと感じていましたが、今になって秋らしくなって

きたように感じています。明日から１１月に入ります。３年生の皆さんに

とっては、学力診断テストも近づき、いよいよ入試に向けて本腰を入れて

頑張る時期になってきました。自分の将来につながる高校入試ですので、

今は辛抱と息抜きをうまく両立させて頑張ってください。きっと、楽しい

春がやってきますよ。１・２年生の皆さんは、先輩たちの頑張りを応援

しつつ、今の南越前中を自分たちのカラーでしっかり盛り上げて欲しいと思います。

◆後期生徒会のメンバーが決定しました。“南越前中をまかせたよ！”
生徒会長 畠中翔平 給食委員会 山田伊織 山本充起

生徒会副会長 岩倉えま 城野 陽 笛吹明由登 図書委員会 山本芽虹 下村遥斗

生徒会書記 髙木悠那 谷﨑菜那 保健委員会 村田大修 横谷樹里

生徒会会計
茨田咲良 谷口晄貴

美化委員会 本多琉夏 赤澤泰知
林 もえ 岩本翔太郎

学級委員会 村上琉晟 野﨑駿聖 報道委員会 寺尾瑞葵 朝倉あり紗

体育委員会 出村瑞希 山下奏維 福祉委員会 早川凉未 平澤 奏

◆若あゆ学級・花はす学級でサツマイモを使った調理実習を行いました。

９月７日に中庭の畑で芋掘りを行い、たくさんの大きな「さつまいも」が収穫できました。収穫

した芋をしばらく乾かして甘みが増したところで、１０月３日には調理実習を行いました。みんな

でワイワイ言いながら『スイートポテト』『蒸しぱん』『大学いも』を作り、その後でおいしくいた

だきました。参加したみんなは、満面の笑顔でとても満足そうでした。またできるといいね！

◆原子力災害を想定した避難訓練(全校) ◆２年生では「次世代育成セミナー」が

と引き渡し訓練(1年生)を行いました。 開催されました。 ＊２年生の感想から

＊１年生の感想から 性別とかは関係な

災害というのは、い く自分がしたい仕

つ起こるか分から 事でいいと分かっ

いので、訓練のとき たので、よかった

から真剣にすること です。今が大事だ

が大事だと思いま と教えてもらった

した。放射線につい ので、今から将来

てもたくさんのことが分かりました。気をつけたいです。 に向けて頑張ろうと思いました。☆☆☆☆☆☆☆☆☆


